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ACTA DE CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Alcampell, miércoles 28 de abril de 2010, a las 15:15 h  
 
Asistentes (por orden alfabético): 

• Cristina Barchino Carrera – Jefa de estudios 
• Catalina Fernández González – maestra de Estopiñán 
• Mario Blas Grasa Brota – suplente maestra de Alcampell 
• Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Pilar Román Cosculluela – maestra de Castillonroy 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Óscar Segura Pérez – Director 
• Josefina Serveto Perna – maestra de Albelda 
 
 

Y las ausencias de: Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 
Javier Llop Mauri – representante municipal de Albelda 

   Sofía Martínez Orellana – madre de Castillonroy 
Iliana Ricardo Cumbrera – madre de Estopiñán 
 

 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria lee el acta del consejo escolar, celebrado en Albelda el 3 de febrero de 
2010. Tras su lectura queda aprobada. 
El acta ha sido leída porque a pesar de haber sido enviada, ha habido algún miembro 
que no la ha recibido o no la ha podido leer. 

 
2. Programa Abierto por vacaciones 

El Director informa que Albelda ha abierto el centro 4 días en el período de Semana 
Santa con una subvención de 0,64€ h/niño y Castillonroy 3 con una subvención de 
0,72€ h/niño. Destacar que el APA de Castillonroy se ha hecho cargo del resto de los 
gastos y las familias no han pagado nada. 
Las dos poblaciones van a solicitar también su participación para el período de verano 
2010. El consejo aprueba su participación para ese período, además se informa que si 
Estopiñán lo quisiera pedir, como el total de alumnos es inferior a 15 se podría 
solicitar como caso excepcional. 
 

3. Evaluación de actividades 

Se comentan los resultados de la evaluación que se ha pasado a los alumnos/as de 2º y 
3er ciclo que han participado este curso en las colonias en la nieve. Destacar que el 
viaje y el patinaje sobre hielo les pareció muy bien, en cambio por la noche y las 
raquetas sobre nieve les parecieron entre regular y mal. El resto de actividades estuvo 
entre regular y bien. 
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En lo referente a las salidas previstas para infantil y primer ciclo, se comenta que la 
realizada el día 27 de abril a Ull de Bosc, tuvo una gran aceptación, prácticamente 
asistieron todos los alumnos (concretamente 67 de los 75 posibles) y respecto a las 
instalaciones y actividades fueron muy adecuadas a la edad. Solo queda comentar que 
la próxima salida para estos ciclos se realizará el 28 de mayo a Lleida, en la c 
ual se asistirá a un espectáculo de títeres, se comerá en los “Camps Elisis” y luego 
infantil irá a una ludoteca de la Generalitat y los de primer ciclo irán a la estación del 
tren. 
 

4. Nuevas actividades complementarias no previstas en la PGA 

Se informa que el coro escolar creado en Albelda, actualmente con 9 participantes y 
que ensayan cada miércoles de 17h. a 18h., tiene previsto realizar dos actuaciones: 

- Una el 29 de mayo en Zaragoza, en la cual van a participar los coros de toda la 
comunidad de Aragón. 
- Otra el 5 de junio en Huesca, en la que participarán ocho coros de la provincia de 
Huesca. 

También se informa que a través del Proyecto de Educación Física y el Deporte, se ha 
propuesto una salida a Monzón en la que se pretende realizar un Encuentro Lúdico-
Deportivo entre alumnos/as de diferentes colegios. Se harán grupos por niveles y se 
mezclarán los alumnos de los diferentes centros participantes. Además será una 
actividad totalmente gratuita para los alumnos/as. Una vez debatido en claustro se ha 
decidido asistir a ese encuentro desde 1º a 6º de primaria, el día previsto de la salida es 
el martes 25 de mayo. 
El consejo autoriza a realizar estas salidas antes mencionadas, sin ninguna objeción. 

 
5. Evaluación de diagnóstico 

Se pasa a informar de la evaluación de diagnóstico, la cual tiene prevista realizarse en 
nuestro centro, la semana del 10 al 14 de mayo. Este curso escolar se va a evaluar la 
competencia lingüística en inglés y la competencia en el conocimiento y la interacción 
con el mundo físico. Las pruebas tienen una duración de 60 minutos y serán los tutores 
y el especialista de inglés los encargados de la corrección de las pruebas. El centro 
organizará los horarios específicos para que los alumnos/as de cuarto dispongan del 
espacio y tiempo adecuado para realizar dichas pruebas. 
 

6. Información sobre becas y ayudas 

Se informa que una vez recibidos los admitidos y denegados en lo referente a las 
ayudas solicitadas de material escolar para alumnos de infantil, se cree necesario 
explicar que aunque los transportados tenían derecho a solicitarla se les ha podido 
denegar por renta, ya que en nuestro CRA  no hay comedores escolares, si no que se 
reciben ayudas individualizadas de comedor. Por ello algunas familias, este curso no 
son beneficiarios de esas ayudas, aunque lo fueran con la anterior normativa. 
 

7. Proyecto lingüístico de catalán 

Se comunica que por causas ajenas al centro, el Proyecto Lingüístico para Formalizar 
la Enseñanza de la Lengua Catalana en el CRA La Llitera aprobado el curso pasado no 
fue tramitado y que para poder acogernos al Anexo horario III B y de acuerdo con la 
Orden de 9 de mayo de 2007 del Departamento de Educación, Cultura y Deporte debe 
ser presentado de nuevo. Así que después de haber sido revisado y aprobado en 
claustro, se pasa al consejo escolar para su aprobación. Dicho proyecto es leído y 
aprobado a continuación. 
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8. Propuesta de distribución horaria según el Anexo III B 

Se reparte una fotocopia de la propuesta horaria del centro, de acuerdo con el Anexo 
III B, conforme a la Orden de 9 de mayo de 2007, del Departamento de Educación, 
Cultura y Deporte, por la que se aprueba el currículo de la Educación primaria y se 
autoriza su aplicación en los centros docentes de la Comunidad Autónoma de Aragón. 
La propuesta incluye el número total de horas destinadas a cada una de las asignaturas 
del currículo, en cada uno de los niveles. Primer ciclo y segundo ciclo tienen el mismo 
número de horas en cada curso y el tercer ciclo varía puesto que en 6º hay una 
asignatura más, educación para la ciudadanía. (Ver anexo) 
 

9. Primeras deliberaciones para un posible cambio de horario lectivo. 

Se informa al consejo de la necesidad de adoptar un nuevo horario en el que las 
sesiones sean de 60 minutos, para poder cuadrar los horarios y las horas de cada una de 
las asignaturas según el Anexo horario III B. 
Se comentan las diferentes posibilidades: 
- Mañanas de 9h. a 12:30 h. y por la tarde de 14:30 h. a 16:30 h. 
- Mañanas de 9h. a 12:30 h. y por la tarde de 15h. a 17h. 
Todos los días ese horario, excepto el viernes que deberían salir a las 16:30 para no 
sobrepasar las 25 horas lectivas semanales. El miércoles por la tarde igual que en 
cursos anteriores. 
Se inicia una ronda de razones organizativas y pedagógicas y otras muchas opiniones 
de los diferentes miembros asistentes. Una vez escuchados los diferentes puntos de 
vista, se concretan una serie de actuaciones para informar a los demás miembros de la 
comunidad educativa, a través de reuniones informativas con las APA’s, mediante 
circular, recogida de opiniones en los diferentes pueblos, etc. 
 

10. Otros temas 

Se añade otro punto a tratar: la formación de la comisión de convivencia. Una vez que 
ya se comentó en el anterior consejo la necesidad de crear una comisión de 
convivencia, la cual se encargará de deliberar y tratar todos los temas surgidos 
respecto al Plan de Convivencia que se está elaborando y que deberá ser aprobado por 
el consejo a final de curo, se decide que todos los miembros del consejo formen parte 
de dicha comisión. Así se asegura que cuando se reúna haya representantes de todos 
los sectores de la comunidad educativa, además se pueden aprovechar las reuniones ya 
establecidas para el consejo. 
 

11. Ruegos y preguntas 
Antes de terminar el Director informa de diferentes aspectos e informaciones varias: 
- Los tablets fueron devueltos por la Guardia Civil a la localidad de Albelda. 
- La valla del patio de Alcampell ha sido sustituida por una que cumple la normativa 
actual, más alta y con la malla más estrecha. 
- Han puesto una alarma en el centro de Albelda, sólo falta acabar de conectarla. 
- En Albelda queda pendiente la colocación del toldo en el patio. 
- Las banderas oficiales deben colocarse en cada uno de los centros, aún no se han 
colocado a excepción de Alcampell. 
 
El representante de padres de Alcampell comenta que sería conveniente colgar en la 
web del centro, los diferentes documentos y proyectos del CRA, para que toda la 
comunidad educativa pudiera conocerlos. 
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También comenta que se podría comprar el material de infantil conjuntamente entre 
todos los padres, para que saliera mejor de precio al comprar en mayor cantidad. 
 
  
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:30 h. 

 
 
 
 

La Secretaria        
 
 
 

 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

     Vº Bº  
     El Director 
 

 
 

 
     Fdo. Óscar Segura Pérez 


